



Intervention Mme Gros-Duruisseau

publié le 20/01/2011

Lundi 24 janvier 2011 de 13h30 à 15h30

Mme Gros-Duruisseau est une résistante charentaise déportée dans les camps de concentration nazis en 1944.

Elle nous fait l'honneur de venir témoigner au collège dans le cadre du Concours national de la Résistance et de la déportation mais aussi tout simplement pour le devoir de mémoire. Nous la remercions vivement d'avoir accepté notre invitation.

Les élèves préparant ce concours ainsi que tous les élèves de troisième participeront à cette intervention.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.